



Weinkeller im ewigen Eis

Sechs Jung-Gastronomen machen die Spannagelhöhle am Tuxer Gletscher zum höchstgelegenen Wein- und Käsekeller Europas.

TUX. „Tukkes Glacier“ heißt der Wein, den Oswald Gredler, Stefan Tipotsch, Franz Stock, Klaus und Matthias Dengg sowie Andrea Schneeberger ein Jahr lang in der Schauhöhle auf 2535 Metern reifen lassen. Und zwar zusammen mit dem „Tukkäs“ der Sennerei Zillertal. „Ein spannendes Experiment“, freut sich Winzer Axel Stiegelmar.



Axel Stiegelmar, Oswald Gredler und Matthias Dengg (v.l.) lagerten das Weinfass in der Spannagelhöhle ein. Foto: Dähling

